

# INFORMACION

## MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

Orden de 24 de septiembre de 1953 por la que se declara desierto el concurso de traslado a la segunda cátedra de "Patología y Clínica Quirúrgica" de la Universidad de Valladolid.

Orden de 11 de noviembre de 1953 por la que se convoca concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor adjunto en la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago de Compostela adscrita a las enseñanzas de "Histología, Embriología general y Anatomía patológica". (*Boletín Oficial del Estado* de 5 de enero de 1954.)

Orden de 19 de noviembre de 1953 por la que se resuelven las reclamaciones presentadas contra la Orden ministerial de 10 de octubre último (*Boletín Oficial del Estado* del 24), que aprobó la relación de opositores admitidos y excluidos a la práctica de los ejercicios para el concurso-oposición a plazas del Cuerpo Médico Escolar del Estado. (*Boletín Oficial del Estado* de 5 de enero de 1954.)

Orden de 27 de octubre de 1953 por la que se declara desierto el concurso de traslado a la cátedra de Psiquiatría de la Universidad de Salamanca. (*Boletín Oficial del Estado* de 5 de enero de 1954.)

Orden de 23 de noviembre de 1953 por la que se convoca concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor adjunto en la Facultad de Medicina de la Universidad de Valencia adscrita a las enseñanzas de "Patología general y Propedéutica clínica". (*Boletín Oficial del Estado* de 9 de enero de 1954.)

## ADMINISTRACION CENTRAL

### EDUCACION NACIONAL

*Dirección General de Enseñanza Universitaria.*

Convocando a oposición la cátedra de "Otorrinolaringología" de la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona. (*Boletín Oficial del Estado* de 8 de enero de 1954.)

Convocando a oposición la cátedra de "Patología y Clínica quirúrgica" (1.ª cátedra) de la Facultad de Medicina de Sevilla. (*Boletín Oficial del Estado* de 10 de enero de 1954.)

## JUSTICIA

*Dirección General de Justicia.*

Anunciando a concurso de traslado entre Médicos forenses de primera, segunda o tercera categoría la provisión de las Forensias de los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción de Albocácer, Alcántara, Bujalance, Carballo, Don Benito, Fraga, Hellín, Huéscar, Orcera, San Sebastián de la Gomera, Valoria la Buena, Viella y Zafra. (*Boletín Oficial del Estado* de 15 de enero de 1954.)

Anunciando a concurso, entre aspirantes al Cuerpo Nacional de Médicos Forenses, la provisión de las Forensias de Baza, Huelma, Mahón, Osuna, Puerto del Arrecife, Purchena, Seo de Urgel y Vera. (*Boletín Oficial del Estado* de 15 de enero de 1954.)

Anunciando a concurso de traslado entre Médicos Forenses de categoría especial la Forensia del Juzgado de Instrucción número 10 de Barcelona. (*Boletín Oficial del Estado* de 15 de enero de 1954.)

## TRABAJO

*Dirección General de Previsión.*

Convocando concurso para proveer con nombramiento definitivo vacantes de Facultativos de Medicina General del Seguro Obligatorio de Enfermedad existentes en la provincia de Málaga. (*Boletín Oficial del Estado* de 2 de enero de 1954.)

Convocando concurso para proveer con nombramiento definitivo vacantes de Facultativos de Medicina General del Seguro Obligatorio de Enfermedad existentes en la provincia de Teruel. (*Boletín Oficial del Estado* de 2 de enero de 1954.)

*Dirección General de Previsión.—Jefatura Nacional del Seguro de Enfermedad.*

Convocando concurso-oposición para cubrir plazas de Médicos Especialistas Jefes de Clínica de la Residencia Sanitaria del Seguro Obligatorio de Enfermedad de Cádiz. (*Boletín Oficial del Estado* de 4 de enero de 1954.)

*Dirección General de Previsión.*

Resolución por la que se aprueban las normas a que ha de someterse el régimen de previsión de los Médicos de asistencia médico-farmacéutica y entidades aseguradoras de accidentes de trabajo. (*Boletín Oficial del Estado* de 5 de enero de 1954.)